



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**FUNERALES DE EX-MINISTRO.** Melbourne, Australia, mayo 19. La viuda del ex-Primer Ministro australiano Robert Menzies y su hijo, aparecen aquí hoy después del funeral de Menzies, en Melbourne.

## Acusan a Guardia de Golpear a Estudiantes en Nicaragua

MANAGUA, mayo 19 (UPI). La Federación Nacional de Padres de Familia acusó hoy a la Guardia Nacional de disparar y golpear a estudiantes secundarios y amenazado a las alumnas con violaciones mientras cumplía las órdenes que ha recibido del Gobierno para aplastar las manifestaciones estudiantiles.

El estudiante Antonio Brenes, de 16 años de edad, resultó herido por balas perdidas cuando la Guardia Nacional puso fin a una mani-

festación anoche en la ciudad de Chinandega, empleando también gases lacrimógenos.

Los estudiantes están en huelga en Managua, Granada, León, Rivas, Diriamba y San Marcos, al reanudarse las protestas contra el Gobierno, las que en abril hicieron que casi todos los centros de enseñanza tuvieran que cerrar.

Los que han ido a la huelga dicen que el Gobierno del Presidente Anastasio Somo a no ha cumplido

—Favor pase a la Pág. 19.

## Llegan a Once los Muertos en los Disturbios en Perú

LIMA, mayo 18 (AP). El Gobierno Militar aplazó hasta el 18 de junio las elecciones para Asamblea Constituyente al tiempo que se informaba hoy de 7 muertes que elevan a 11 las víctimas de revueltas callejeras, que convulsionan al país por el alto costo de la vida.

Los comicios que debían realizarse el 4 de junio fueron postergados dos semanas, después que el Jurado Nacional de Elecciones (JNE) comunicó ayer al régimen sobre "ciertas dificultades que han incidido en el

retraso de algunas actividades en el proceso electoral".

El Diario gubernamental La Crónica daba cuenta hoy de las muertes de 6 personas, que perecieron pisoteadas por una turba que saqueaba esa localidad 600 kilómetros al norte de aquí, y de otro deceso en disturbios registrados en lca. 300 kilómetros al sur.

Anteriormente continuas re-friegas en la ciudad de Huanuco, en la región de los Andes Centrales, dejaron un saldo de cuatro

—Favor pase a la Pág. 57.

## Aumenta la Oposición al Nuevo Aeropuerto en Japón

TOKIO, mayo 19 (UPI). La policía japonesa, que salió airosa en duras batallas con guerrilleros urbanos en esta década, enfrenta otra ardua prueba con la inauguración, mañana, del nuevo aeropuerto Internacional de Tokio.

Alrededor del impopular aeropuerto de 2.500 millones de dólares, situado a 65 kilómetros al norte de Tokio, merodean varios millones de miembros de agrupaciones ultrazquierdistas. No están unidos y no tienen un liderazgo coordinado. Algunos de ellos se odian entre sí quizá tanto como odian al Gobierno.

Sin embargo, tienen un fin común: Sabotear al aeropuerto y humillar al Gobierno, inutilizando la terminal aérea.

El aeropuerto es ampliamente impopular y los extremistas izquierdistas que se encuentran en torno a él no son típicamente del área.

Milhares de residentes de la Provincia de Cvhiba, adjunta a Tokio, protestaron a mediados de la década del 60 cuando el Gobierno seleccionó el área alrededor de la ciudad de Narita, para instalar el

—Favor pase a la Pág. 58.

# Una Batalla Contra el Aborto Librarán en Italia

ROMA, mayo 19 (AP). Los opositores al aborto en este país tradicionalmente católico anunciaron hoy que librarán una batalla constitucional, para suprimir la nueva ley que permitirá los abortos gratuitos a toda mujer que los requiera.

El Senado italiano dio ayer su aprobación final a la ley, que permitirá a toda mujer de 18 años obtener un aborto gratuito durante los primeros 90 días de embarazo, por razones físicas, económicas y psicológicas.

La ley, una de las más liberales de Europa en la materia, reemplaza una prohibición a los abortos que data de la era del Gobierno fascista, y que consideraba a los abortos como un crimen contra la pureza de la raza italiana.

El movimiento por la vida, una organización diseñada para combatir la ley del aborto en el

Parlamento, dijo que peleará "por todos los medios constitucionales", para anular la legislación.

Los demócratas cristianos apoyados por la Iglesia Católica, votaron junto con otros dos Partidos de derecha en contra de la ley, que fue propuesta y alentada por una coalición de Partidos

—Favor pase a la Pág. 40.

## Cuba Entrenó a Invasores de Zaire Afirma los E.U.

WASHINGTON, mayo 19 (UPI). Un vocero del Departamento de Estado dijo hoy que asesores cubanos entrenaron a los insurgentes de Katanga, pero se abstuvo de responsabilizar a Cuba de la invasión de los rebeldes de la Provincia de Shaba.

El vocero agregó que Estados

Unidos carece de información que pudiera confirmar la acusación de Zaire de que los cubanos están participando en la lucha.

El Presidente Fidel Castro se reunió ayer en La Habana con el máximo representante diplomático estadounidense en Cuba, para

—Favor pase a la Pág. 58.



**PRESIDENTE MOBUTU.** Kolwezi, Zaire, mayo 19. El Presidente Mobutu Sese Seko inspecciona el aeropuerto de Kolwezi, tras haber sido reconquistado por las fuerzas zairenses.

## Hallan Imprenta de las Brigadas Rojas en Roma

ROMA, mayo 19 (AP). Un operario de una imprenta romana en donde aparentemente se imprimieron los mensajes del grupo terrorista Brigadas Rojas, durante la captura de Aldo Moro, —el ex-Primer Ministro italiano asesinado el 9 de mayo pasado—, fue instruido hoy de cargos.

La policía informó que Enrico Triaca, de 30 años, fue acusado de pertenecer a un grupo armado, y que estaba siendo investigado en relación a la emboscada en la que Moro fue secuestrado y sus cinco guardaespaldas fueron asesinados el 16 de marzo pasado.

Triaca fue arrestado ayer en un negocio en un barrio residencial del sector oeste de Roma, a unos cuatro kilómetros del centro de la ciudad. La policía dijo que también

se lo estaba interrogando sobre otros actos terroristas en la ciudad como el asesinato de un juez hace tres meses.

La policía, al anunciar el des-

—Favor pase a la Pág. 45.

## Hoy en la Historia

Por The Associated Press  
Hoy es sábado, 20 de mayo, el 140avo. día de 1978. Faltan 225 días para terminar el año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

1493 -- Los Reyes Católicos de España otorgan a Colón el título de Capitán General, antes de partir en su segundo viaje al Nuevo Mundo.  
1499 -- Parte de Cádiz la expedición de Alonso de Ojeda.

—Favor pase a la Pág. 40.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**ARRESTAN A TERRORISTA.** Roma, mayo 19. Enrico Triaca es escoltado por la policía al dirigirse a la cárcel Regina Coeli, después de ser interrogado en las oficinas de la policía. Triaca, de 30 años, es dueño de una imprenta donde supuestamente las Brigadas Rojas imprimieron sus panfletos durante el secuestro de Aldo Moro.